

En pleno centro de Punta Arenas

## Un lesionado dejó colisión entre dos camiones porter



Un accidente de tránsito se registró la tarde del miércoles en la intersección de Avenida España con Waldo Seguel, en el centro de Punta Arenas.

Dos camiones Hyundai porter colisionaron, aparentemente luego de que uno de ellos no respetara la señal de Ceda el Paso.

Inicialmente, se reportó que dos personas estaban atrapadas dentro de uno de los vehículos, lo que provocó la rápida movilización de la Unidad

de Rescate de la Primera Compañía de Bomberos.

Simultáneamente, el Centro Regulador del SAMU despachó una ambulancia de atención avanzada para asistir a los posibles heridos.

Al llegar al sitio del suceso, las unidades de emergencia confirmaron que, afortunadamente, no había personas atrapadas. Sólo una persona resultó lesionada, quien fue atendida por personal del SAMU y trasladada a

un centro asistencial para recibir atención médica.

Por su parte, Bomberos realizó labores de revisión para asegurar el área y prevenir cualquier incidente adicional.

Seguridad Municipal también se hizo presente para resguardar el tránsito, que se vio parcialmente interrumpido debido al accidente.

Ambos camiones sufrieron daños considerables en su carrocería.